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VERBALE DELLA RIUNIONE DEL WG – FIGI 
9 FEBBRAIO 2017 

 

Il giorno martedì 9 febbraio 2017 alle ore 13.30, presso il DIAEE – Area Elettrica, si è 
riunita una componente del WG con il seguente o.d.g.: 
 

1. Comunicazioni 
2. Organizzazione dell’evento Progetto Donne in Ingegneria 
3. Varie ed eventuali 

 
Sono presenti per le Aziende:  
Silvia Valerio (FS Italiane), Laura Longo e Francesca Sarandrea (Terna), Alessandra 
Raffone (Almaviva); 
per l’Università: Regina Lamedica, Annunziata D’Orazio, Mary Joan Crowley, Franza 
Azzaro. 
 

1. Comunicazioni 
Lamedica presenta la dott. Azzaro, già responsabile della segreteria di Presidenza, e 
comunica che ha dato la sua disponibilità a supportare la gestione del Progetto. Le 
presenti esprimono un sentito ringraziamento alla dott. Azzaro per la sua collaborazione. 
  

2. Organizzazione dell’evento “Progetto Donne in Ingegneria” 
 
Lamedica ricorda che i premi da assegnare alle studentesse sono 6 e che si deve 
decidere preliminarmente se definire “a priori” il numero di CdS da considerare per le 
immatricolazioni oppure se, stilata la graduatoria dei CdS, si premiano le migliori 
immatricolate ai primi 6 CdS. Dopo un’ampia discussione si decide di stilare una 
graduatoria che contempli i primi 3 CdS. 
Crowley illustra brevemente i primi dati che, desunti dalla banca dati del MIUR, sono stati 
elaborati. Il processo è risultato piuttosto complesso in quanto i dati MIUR non 
contemplano la suddivisione di genere ed è stato necessario supplire alla carenza con la 
banca dati dell’Ateneo. 
Lamedica chiede ai finanziatori di esplicitare i CdS che desiderano siano presi in esame. 
Valerio interviene comunicando che i CdS di interesse sono Ingegneria Elettrotecnica, 
Ingegneria Civile, Ingegneria Energetica e Ingegneria dell’Ambiente e del Territorio e 
aggiunge che è desiderio di FS Italiane che il premio da loro finanziato, intitolato all’ing. 
Nannina Ruiu, vada al CdS di Ingegneria Elettrotecnica, qualora questo entri nella 
graduatoria del MIUR. Longo comunica che Terna è interessata a Ingegneria 
Elettrotecnica, Ingegneria Energetica e Ingegneria dell’Ambiente e del Territorio. Non 
essendo presente la rappresentante di Enel, si dà delega a Lamedica di reperire le 
informazioni inerenti gli interessi di Enel. 
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Lamedica chiede successivamente di esaminare la bozza della locandina che pubblicizza 
l’evento preparata da D’Orazio. A valle di una serie di osservazioni, si decide che la nuova 
bozza sarà inviata via email, per condivisione, a tutte le partecipanti alla riunione. Ulteriori 
modifiche verranno proposte sempre via email. 
Successivamente, Lamedica introduce le modalità secondo le quali potrebbe articolarsi la 
Tavola Rotonda. A seguito di alcune riflessioni, viene deciso che D’Orazio, coordinatrice 
del dibattito, presenterà in modo esaustivo le partecipanti. A seguire, ognuna di loro potrà 
riferire esperienze dirette e indirette sul tema, anche in base a una serie di spunti di 
riflessione che D'Orazio suggerirà. 
 

3. Varie ed eventuali 
In merito alle correzioni in essere sulla Convenzione Quadro, Valerio esprime alcune 
perplessità in merito alla presenza, nell’art. 4, della voce “premi di laurea”. Suggerisce la 
soppressione della parola “laurea” al fine di rendere i premi fruibili in qualsiasi momento 
del percorso formativo. La proposta è accolta all’unanimità e verrà sottoposta al parere del 
Presidente Focaracci e del Preside D’Andrea. 
 
La riunione si conclude alle 14.30. 
 
 
Il Presidente del WG dott. Silvia Valerio 

Il Coordinatore del FiGi prof. ing Regina Lamedica 

  


